

A/N: En 2009, había una serie de consignas de autobuses en el Reino Unido que decían "Probablemente no haya Dios. Ahora deja de preocuparte y disfruta de tu vida" ([https://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/b/bf/Atheist\\_Bus\\_Campaign\\_Citaro.jpg](https://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/b/bf/Atheist_Bus_Campaign_Citaro.jpg)).

Esto fue parte del nuevo movimiento ateo que tuvo mucho éxito en hacer preguntas que hicieron que los cristianos, en particular, parecieran ignorantes y estúpidos. Al ser ordenado justo antes de ese momento, tuve que lidiar con todas las dudas que la gente comenzó a tener a nivel intelectual.

- Pero recientemente, aprendí cómo el movimiento comenzó a morir alrededor de 2018, por tres razones: 1) Las personas dentro del movimiento en sí comenzaron a darse cuenta de que la mayor amenaza para la razón no era la religión sino el despertar. Es por eso que Peter Boghossian, quien escribió, *A Manual for Creating Atheists*, un manual para crear ateos, comenzó a presentar artículos académicos falsos, como la cultura de la violación entre los perros, solo para mostrar cuán locas se han convertido las universidades sobre la justicia social (<https://www.nytimes.com/2018/10/04/arts/academic-journals-hoax.html>)! 2) Escándalos morales dentro del movimiento, como las mujeres tratadas como objetos por los hombres ([https://en.wikipedia.org/wiki/Rebecca\\_Watson](https://en.wikipedia.org/wiki/Rebecca_Watson)), expuso que los nuevos ateos no eran mejores que las personas religiosas que criticaban. 3) No ofrecieron nada para reemplazar la fe. Una vez que destruyes la religión, la ciencia no nos da significado, por lo que la gente comenzó a buscar en otro lugar (<https://www.premierchristianity.com/new-atheism-has-collapsed-the-tide-is-turning-on-belief-in-god/16350.article>). ¿Por qué? Porque la condición humana necesita más que solo ideas.

N: Como ejemplo, los nuevos ateos seguían preguntandose: "Si Dios es real, ¿por qué no nos da más evidencia?" Hay mucha evidencia de Dios, pero la respuesta más profunda es: si Dios nos diera más evidencia, lo amaríamos? De eso se trata la fe cristiana. Y esto corresponde a la condición humana: necesitamos amor y propósito. Dios sabe esto, por lo que no solo mantiene las cosas a nivel intelectual, sino que quiere una relación con nosotros. Y es por eso que nunca nos obliga a amarlo o seguirlo.

S: El Evangelio de hoy es un recordatorio de la condición humana, y cómo Jesús se acerca a la humanidad en la amistad: "Juan estaba de pie con dos de sus discípulos, y mientras observaba pasar a Jesús, exclamó:" ¡Mira, aquí está el Cordero de Dios! " Los dos discípulos lo escucharon decir esto, y siguieron a Jesús" (Juan 1:35-37). Siguiendo a San Juan Bautista, que era santo y enigmático, podemos inferir que los dos discípulos tenían hambre de Dios y de encontrar respuestas en Juan. Entonces, una vez que Juan señala al 'Cordero de Dios' (que alude al Cordero cuya sangre protegió al pueblo hebreo mientras fueron rescatados de la esclavitud egipcia), los dos 'lo siguieron', lo que significa que comienzan a aprender de Jesús, tal como nosotros seguimos a todo tipo de personas en las redes sociales, y a través de ellas obtenemos enlaces a otras personas, y luego comenzamos a seguir y a aprender de ellas.

- "Cuando Jesús se volvió y los vio siguiendolo, les dijo:" ¿Qué estás buscando? " (1:38). Esta es una pregunta teológica. ¿Qué buscamos profundamente cuando vemos todo tipo de videos y escuchamos podcasts? La pregunta de Jesús está destinada a hacernos parar y pensar

en ello. "Le dijeron: " Rabino" (que traducido significa maestro),"  
¿Dónde te quedas?" En el Evangelio de San Juan, como mencionamos  
antes (<http://thejustmeasure.ca/2023/03/19/most-people-are-spiritually-blind/>), siempre hay una  
comprensión progresiva de quién se basa Jesús en sus títulos. Aquí, lo  
llaman "rabino", más tarde, lo llamarán Mesías.

- Ahora, los nuevos ateos a veces han hecho la pregunta justa: ¿Por  
qué Jesús no les dice: "¡Soy Dios!" Porque eso no corresponde a  
la condición humana. Conocí a algunos hombres que me dijeron  
que la primera vez que vieron a su esposa, sabían que esa era la  
mujer con la que se casarían. Pero ninguno de ellos dijo: "Hola,  
mi nombre es tal y tal, y me voy a casar contigo". Necesitamos  
tiempo para conocer a las personas, incluyendo a Dios.
- "Él les dijo: " Vengan a ver". Vinieron y vieron dónde se estaba  
quedando, y permanecieron con él ese día. Eran alrededor de las cuatro  
de la tarde" (1:39). En el evangelio de San Juan, "venir" y "ver" son  
palabras para comenzar a creer y tener fe (Cf. Jn 3:21; 5:40; 6:35,37,45; 7:37). Y, si  
son las 4 p.m. en un viernes, el comienzo del Sabbath judío, tendrían  
que permanecer con Jesús durante 24 horas, y esto nuevamente es una  
señal de cómo Dios siempre nos da tiempo y nunca nos presiona.
- "Uno de los dos que escuchó a John hablar y lo siguió fue Andrew, el  
hermano de Simón Peter. Primero encontró a su hermano Simón y le  
dijo: "Hemos encontrado al Mesías" (que se traduce en el Cristo). Trajo  
a Simon a Jesús" (1:40-42). Cuando encontramos algo que tiene sentido o  
alguien que sea increíble, presentamos a esa persona a las personas que

amamos.

*La homilía de hoy se trata de cómo Dios respeta la condición humana.*

Anhelamos estar satisfechos en nuestras cabezas y corazones y Dios se nos acerca en ambos sentidos. El nuevo movimiento ateo ahora ha sido reemplazado por otro grupo de intelectuales seculares, pero las personas se abren a la fe: por ejemplo, Douglas Murray, el comentarista cultural que también es gay pero se llama a sí mismo un ateo cristiano

(<https://www.youtube.com/watch?v=V2fh0IQYUcg>); Tom Holland (no el Hombre Araña ) escribió una historia de cómo la dignidad humana, la igualdad y la libertad provienen del cristianismo (<https://www.youtube.com/watch?v=7eSyz3BaVK8>); y el pseudocientífico Ian McGilchrist ha escrito sobre por qué se requiere una mente divina para la conciencia (<https://www.youtube.com/watch?v=oiE2OcxZpRY>). Este grupo está buscando verdad y significado.

- Alabamos a Dios porque hemos encontrado la verdad. Y no es solo una idea, sino una persona que nos ama, murió y se resucitó por nosotros.

A: Entonces, dos cosas de acción: 1) Como mencionamos la semana pasada, hoy estamos haciendo la iniciativa de oración 11:02, donde escribimos los nombres de los que amamos, para que puedan encontrar a Jesús y rezar por ellos diariamente a las 11:02 a.m. o p.m. Lucas 11:2 es donde Jesús enseña a los discípulos sobre el Padre Nuestro. Lo que estamos haciendo es imitar a San Andrés: si hemos conocido a Jesús, compartamos lo que hemos descubierto.

- Entonces, saquemos las cartas frente a nosotros. Por favor, escriba tres nombres y luego póngalo en la canasta frente al riel del altar cuando

llegue a la comunión. Si necesita otra tarjeta para escribir esos mismos nombres para que recuerde, hágalo.

- Recuerde, no estamos orando por nadie: si alguien que amamos ya ha hecho de Jesús el centro de sus vidas, no escribimos su nombre. Solo rezamos por las personas que no se han encontrado con Jesús. Y no olvides establecer una alarma para rezar a las 11:02. ¡Gracias!

2) Piense en compartir su historia de cómo Jesús lo ha amado y ayudado. Las historias tocan el corazón porque son irrefutables. La próxima semana, comenzamos nuestra serie anual de provida de cuatro partes, y dijimos que nos centraremos en la fertilización in vitro porque implica la muerte de embriones. Dada la importancia de la vida, el aborto y la misericordia de Dios, si pudiera preguntar, si alguna vez has experimentado la curación de Dios después de un aborto, ¿estarías dispuesto a compartir? Sé que esta es una gran solicitud y debes rezar al respecto y hablar con tu familia.

- La razón por la que pregunto es porque podrías ser San Andres para alguien. Tres personas aquí ya han compartido sus historias, y muchas personas les agradecieron, y los testimonios podrían haber salvado la vida de algunos bebés. Creo que tu historia ayudará a alguien en un lugar oscuro, porque la luz de Dios brillará a través de ti. Si alguna vez estás dispuesto, contáctame directamente. Gracias.

V: Para terminar, leí un artículo maravilloso sobre cuatro estudiantes universitarios en los Países Bajos que se convirtieron en católicos recientemente ([https://www.pillaratholic.com/p/finding-god-in-the-](https://www.pillaratholic.com/p/finding-god-in-the-netherlands)

[netherlands](https://substackcdn.com/image/fetch/f_auto,q_auto:good,fl_progressive:steep/https%3A%2F%2Fsubstack-post-))([https://substackcdn.com/image/fetch/f\\_auto,q\\_auto:good,fl\\_progressive:steep/https%3A%2F%2Fsubstack-post-](https://substackcdn.com/image/fetch/f_auto,q_auto:good,fl_progressive:steep/https%3A%2F%2Fsubstack-post-)

[media.s3.amazonaws.com/public/images/f8fdc1ca3-32d2-4474-8646-b902e72bc5f4\\_1600x1066.jpeg](https://media.s3.amazonaws.com/public/images/f8fdc1ca3-32d2-4474-8646-b902e72bc5f4_1600x1066.jpeg)). Todos

buscaban lo que es objetivamente cierto y por lo que tiene un valor práctico para vivir, por lo que siguieron personalidades en línea como Dennis Prager y Ben Shapiro, quienes los llevaron a buscar más. Comenzaron a hablar con amigos, que los invitaron a Alpha y luego a misa

([https://substackcdn.com/image/fetch/f\\_auto,q\\_auto:good,fl\\_progressive:steep/https%3A%2F%2Fsubstack-post-](https://substackcdn.com/image/fetch/f_auto,q_auto:good,fl_progressive:steep/https%3A%2F%2Fsubstack-post-media.s3.amazonaws.com/public/images/f6bd10180-8825-44ad-8d65-87cc0aae6df5_1323x1984.jpeg)

[media.s3.amazonaws.com/public/images/f6bd10180-8825-44ad-8d65-87cc0aae6df5\\_1323x1984.jpeg](https://media.s3.amazonaws.com/public/images/f6bd10180-8825-44ad-8d65-87cc0aae6df5_1323x1984.jpeg)). Y les

encantaron las relaciones, el significado y la belleza, a pesar de que estudiaban filosofía y ciencias.

- ([https://substackcdn.com/image/fetch/f\\_auto,q\\_auto:good,fl\\_progressive:steep/https%3A%2F%2Fsubstack-post-media.s3.amazonaws.com/public/images/f0076e016-c23d-4f39-be51-64aa5f05a7b0\\_1239x1280.jpeg](https://substackcdn.com/image/fetch/f_auto,q_auto:good,fl_progressive:steep/https%3A%2F%2Fsubstack-post-media.s3.amazonaws.com/public/images/f0076e016-c23d-4f39-be51-64aa5f05a7b0_1239x1280.jpeg))

Dos citas capturan de lo que hemos estado hablando: cuando uno fue a Alpha, ella dijo: "Estaba ... sorprendida por ser tan bien recibida porque fui bienvenida a pesar de mis creencias. En este punto, no sabía quién es Dios, no sabía si Dios existe y estaba abrumada porque esas personas estaban muy felices de verme". Otro dijo: "Mi fe ... cambió la forma en que veo las cosas. Antes de convertirme, vi la ciencia como una forma de describir el mundo. Pero ahora veo la ciencia como un estudio de lo hermosa que es la creación de Dios". Entonces, hay hambre de verdad y bondad, invitación y encuentro, esa es la condición humana y por qué Jesús nos acerca a la amistad.